

14 Port-Gentil

Investissements communautaires

Deux passerelles livrées aux populations de l'Île Mandji



Les deux passerelles...



... livrées aux populations par le député Albert Richard Royembo.

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Une action au crédit du député du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Albert Richard Royembo.

CHOSE promise, chose due. Le député du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Albert Richard Royembo, a inauguré les deux passerelles promises aux populations de l'Île Mandji. En présence du maire de la circonscription, Michaël Mboumba, et de plusieurs invités. Le député, a rappelé à cette occasion Albert Richard Royembo, est élu pour voter les lois, consentir l'impôt et contrôler l'action du gouvernement. Il ne peut donc pas, a-t-il précisé, se substituer à l'Etat. Il n'empêche, a concédé le parlementaire, que ceux qui ont un peu partageant à

ceux qui n'en ont pas. Dans ce cadre, l'élu national s'est résolu à s'investir dans le social et se présente, aujourd'hui, de l'avis de certains, comme l'un des meilleurs élèves s'étant bien appropriés le Pacte social proposé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Avant ce projet, M. Royembo avait déjà construit des toilettes publiques au Château, livré un plateau sportif à la jeunesse portgentillaise, financé des micro-projets, etc. « A l'école du président de la République, j'ai aussi appris à dire ce que je fais et à faire ce que je dis », a-t-il affirmé. « Je n'entends pas m'arrêter en si bon chemin. Ensemble, nous allons initier d'autres actions d'intérêt commun », a déclaré le député, en invitant les bénéficiaires de cet investissement à bien le conserver. Albert Richard Royembo a exprimé sa profonde gratitude au



Photo : Julie Nguimbi

Les populations de l'Île Mandji satisfaites de l'oeuvre de l'élu.

conseiller politique du chef de l'Etat, Michel Essonghe qui, a-t-il indiqué, l'accompagne dans nombre de ses initiatives et ne s'est jamais lassé de lui prodiguer de précieux conseils. Il a, toutefois, déploré les difficultés qu'éprouvent les populations riveraines pour se ravitailler en eau potable et disposer de l'électricité. Il a fait savoir que les démarches sont en-

treprises en vue de les sortir de cette mauvaise passe. Il s'est voulu également rassurant quant à l'aboutissement des travaux de l'axe routier Cimetière Lazaret/Hôpital de Ntchengue, long d'environ 3500 mètres. « Le président de la République est ferme là-dessus, cette voie sera construite avant la CAN 2017 », a-t-il confié. Avant de conclure, il a exhorté les



Photo : Julie Nguimbi

Jean-François Koumba Mousouamy, le chef de quartier de l'Île Mandji.

riverains à vivre en harmonie, à éviter tout ce qui peut les diviser. Et surtout, de faire preuve de vigilance. « Si quelqu'un vient vous nourrir de promesses, demandez lui ce qu'il a déjà fait pour son entourage », a-t-il prévenu, estimant qu'« un tien vaut mieux que deux tu l'auras ». Le chef de quartier l'Île Mandji, Jean-François Koumba Mousouamy, a

remercié le parlementaire pour la construction de ces ouvrages qui viennent mettre à l'abri du danger ses administrés. « Votre acte salubre vient à point nommé, car il va faire taire ces pessimistes qui pensent que les hommes politiques sont toujours enclins à tromper les populations », a-t-il confié en encourageant leur élu à ne pas s'arrêter en si bon chemin.

Vie des partis politiques/PDG/Installation des structures de base dans la fédération "B" Plusieurs cellules de base installées au quartier Côte-d'Azur



Photo : JP Allogo

Sosthène Madama Ma-Lewandja installant la secrétaire de section du quartier Côte-d'Azur, Geneviève Mbibi-Logo. Photo de droite : Les quatre secrétaires de comité.



Photo : JP Allogo



Photo : JP Allogo

Photo de famille du bureau de la section et des officiels.

J-P.A.
Port-Gentil/Gabon

A la tête d'une forte délégation, le secrétaire de la fédération "B" du Parti démocratique gabonais (PDG), Sosthène Madama Ma-Lewandja, s'est rendu, le week-end dernier, au quartier Côte-d'Azur, situé dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Dans cette partie de la

ville, le fédéral a procédé à l'installation d'une section et de quatre comités de son parti politique. A n'en point douter, ce renforcement des structures de base va permettre au PDG d'occuper rationnellement le terrain, en vue de la grande bataille présidentielle du 27 août prochain. Avant de procéder à l'installation, Sosthène Madama Ma-Lewandja s'est d'abord adressé aux militants en ces

termes : « Par principe, chaque rencontre a un but bien défini. Celle de ce jour, au quartier Côte-d'Azur, est axée sur le bon fonctionnement de nos organes de base. Nous sommes proches d'une élection importante. Il faut que l'adhésion soit massive pour qu'on assure une victoire cash au candidat naturel, Ali Bongo Ondimba, notre champion. » Désormais donc, l'honneur échoit à Geneviève Mbibi-

Logo d'occuper le poste important de secrétaire de section du quartier Côte-d'Azur. La promue a été installée dans ses nouvelles fonctions par le responsable de la fédération "B", tout comme les membres de son bureau. A son tour, elle a installé les quatre comités. Après cette étape, Sosthène Madama Ma-Lewandja a demandé aux nouveaux responsables de ces cellules de base de véhiculer le message de sou-

tien à Ali Bongo Ondimba et d'expliquer son important projet de société dont une bonne partie est entamée. « Un comité est composé de vingt (20) personnes. Nous venons d'installer quatre comités, ce qui revient à dire que nous avons quatre vingt (80) voix assurées. Nous ne pouvons pas laisser partir le président Ali Bongo Ondimba, dès lors qu'il doit d'abord terminer tous les projets qu'il a entamés. Engagez-

vous, sans réserve, pour Ali Bongo Ondimba, le candidat de l'espoir », a-t-il martelé. Relayant Madama Ma-Lewandja, le secrétaire d'arrondissement, Alain Ondo Abaga, a félicité les nouveaux promus : « Soyons vigilants et déterminés, car si on ne vote pas Ali Bongo Ondimba, on va perdre beaucoup de choses. Nous sommes au pouvoir, et nous resterons au pouvoir », a-t-il dit avec assurance.